



Geschichte:

Die Pfadfinderinnen Hütte in der Klus wurde 1959 dank einer grosszügigen Spende einer Altpfaderin erstellt. Zehn Jahre später konnte auch das Grundstück in der Klus gekauft werden. Das vom Architekturbüro Waldvogel und Schlegel Schaffhausen entworfene Pfadfinderinnenheim wurde insbesondere dem Trupp Dschungel zur Verfügung gestellt. Gleichzeitig konnte das Heim auch für Wochenenden und Veranstaltungen gemietet werden. Seit 1982 wurden die Unterhaltsarbeiten über den "Verein zur Förderung des Pfadfinderwesens in Schaffhausen" organisiert und finanziert. Bei der Fusion der Pfadfinderinnen- und Pfadfinderabteilungen Schaffhausen ging die Klushütte endgültig an den "Gönnerverein" (ehemals Verein zur Förderung des Pfadfinderwesens in Schaffhausen) über.